

La distanciation sociale au centre de la réunion de haut niveau sur le Covid-19



La Havane, 23 avril, (RHC).- L'évaluation de toute une série de questions liées aux services médicaux, à la qualité de l'enquête médicale et aux mesures visant à garantir la distanciation sociale et la distribution des produits de première nécessité ont figuré à l'ordre du jour de la réunion de suivi des mesures pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus effectuée hier par vidéo-conférence.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, a confirmé l'existence de 34 événements de transmission locale de la maladie dans tout le pays.

Le Dr. Roberto Morales, vice-premier ministre, s'est prononcé pour la réalisation dans toute sa rigueur de l'enquête médicale et pour l'application rapide des tests PCR aux personnes soupçonnées d'avoir contracté le Covid-19 et à leurs contacts.

Alejandro Gil, ministre de l'Économie et de la Planification, s'est référé à la prolongation des mesures jusqu'au mois de mai de la suspension temporaire du paiement au guichet des tarifs de l'électricité, du gaz et de l'eau.

Le président Miguel Díaz-Canel qui suit personnellement la marche des mesures prises pour le contrôle de la maladie depuis 43 jours déjà s'est intéressé aux actions entreprises par la Police Nationale pour faire observer le confinement social.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220696-la-distanciation-sociale-au-centre-de-la-reunion-de-haut-niveau-sur-le-covid-19>



Radio Habana Cuba